
В Совете Федерации выступил руководитель Центра пространственного планирования 

Московского архитектурного института Андрей Боков 

На 435-м заседании Совета Федерации в рамках «времени эксперта» выступил руководитель 

Центра пространственного планирования Московского архитектурного института, доктор 

архитектуры Андрей Боков. Его выступление было посвящено теме «О подходах к стратегии 

пространственного развития России».  

Как отметил эксперт, окружающее пространство стало предметом растущего внимания общества 

и власти. «Это напрямую связано с яркими и позитивными событиями, с открытием Крымского 

моста, строительством стадионов к Чемпионату мира по футболу 2018, объектов перед 

Олимпиадой в Сочи и многим другим».  

Андрей Боков рассказал об истории формирования политики пространственного развития 

в советский период, опыте зарубежных стран. Он подчеркнул важность системного 

и комплексного подхода, совершенствования процесса управления пространством и создания 

инфраструктуры страны. 

Видео выступления можно посмотреть здесь: http://www.council.gov.ru/events/news/92466/ 
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